

Local 15/09/2009

## Fomento confirma que el primer tramo de la autovía a Aguilar se abrirá en 2010

El ministro José Blanco, que se reunió con el presidente cántabro, anunció el inicio del estudio de impacto ambiental de la Dos Mares

*Agencias / Burgos*

El ministro de Fomento, José Blanco, confirmó ayer al presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, que el primer tramo de la autovía A-73, la que unirá Burgos y Aguilar de Campoo, se inaugurará el año próximo. En concreto se trata del tramo más próximo a la capital, el que discurre entre el vivero de Villatoro y Quintanaortuño.

Blanco anunció además al presidente cántabro que otros dos tramos se encuentran ya adjudicados y en obras, el más cercano a la provincia de Palencia (Bascones de Valdivia-Aguilar de Campoo) y el que va desde Pedrosa de Valdelucio, en la provincia de Burgos, a la palentina Bascones de Valdivia. Ambos se adjudicaron en abril; en el primer caso a la UTE formada por Teconsa y Obras Subterráneas por un importe de 32 millones de euros, y en el segundo a la UTE Ferrovial-Arranz Acinas por 33 millones.

Durante la reunión que mantuvieron ayer en Madrid, el ministro de Fomento agregó que otros tres tramos más están en redacción de proyecto.

Por último y en lo que respecta a la autopista Dos Mares, Blanco señaló que ya ha superado el estudio informativo, el cual fue remitido el pasado 4 de agosto al Ministerio de Medio Ambiente para la realización del estudio de impacto ambiental, paso previo a la redacción del proyecto.

Dado que será una autopista de peaje, el presidente cántabro confió en que a finales de 2010 se pueda licitar el anteproyecto y la obra conjuntamente. Como balance de la reunión, Revilla afirmó que las obras de infraestructura dependientes del Estado en Cantabria «siguen por su camino» y se declaró «muy satisfecho» porque «están todas en una fase de solución, con plazos y presupuestos».

Por lo que respecta al AVE, el ministro de Fomento reafirmó al presidente de Cantabria el compromiso de que el ferrocarril de alta velocidad llegará a esa Comunidad Autónoma en 2015. El Consejo de Ministros aprobará en su última reunión de septiembre o la primera de octubre la licitación de tres tramos de obras entre Palencia y Villaprovedo, que suman un importe de 180 millones de euros.

El tramo restante entre Villaprovedo y Alar del Rey se integrará en el proyecto que contempla la conexión hasta Reinosa.



Imagen del pasado marzo de las obras de la A-73, en Quintanaortuño.

*Jesús Javier Matías*